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平成２６年 ６月１５ 日 〈天候 晴れ〉 

◇本日の感想をお書き下さい。 

○ 今日は楽しかったです。これからも安全運転で運転します。 

○ 今日初めて参加させていただいて、楽しく走ることができました。 

次回参加出来たら、もっと上手に走れるように練習したい。 

○ 二輪車についての講習は受けていなかったのでどのレクチャーも新鮮で面

白かったです。今までは独学で乗っていた原付バイクの技術が向上したよう

に思います。又原付以上のバイクにも興味が湧きとても得るものの多い講習

でした。次の機会があればまた参加したいです。  

○ とても有意義な時間でした。プロの方から指導して頂く機会は無く、この様

な経験はすばらしく今後の事故防止、予測運転を尚一層心掛けていきたいと

思います。 

○ 自身は自動二輪の免許を持っていないため、初めて知る事が多く勉強になっ

た。コースを走行してみると、周りの人よりも遅かったので、技術が不足し

ていると感じた。本講習に参加したことで自身の運転レベルを知る事ができ

たため、公道を走行する際は今まで以上に安全運手に努めていく。本日はあ

りがとうございました。 

○ 各制動距離を確認でき実際の走行時に役立ちます。（フロント、リア、フロ

ント+リア、 +急制動）・一本道を走行して自分のバランスが年を経るとこん

なにも低下するのかと確認できた。もっと注意して運転しなければ！  

自分で所有するバイクの低速走行性能をあらためて確認できました。転倒に

際し、チェンジペダル等走行に必要でかつ破損しやすい部品を前もって準備

しておく必要性を確認。自動二輪のライセンスを取って４１年になりますが

この様な研修に参加した事がなかったのですが今回参加させていただき上

記のほか色々な事を学びました。又機会があれば参加させていただきます。

ありがとうございました。 

○ まずは初参加で超緊張しましたが、白バイの方に細かい点を教えてもらいす

ごくスムーズに乗れるようになりました。公道を暴走しているバイクのドラ

イバー見るといつもヒヤヒヤしています。私はマイペースで４０～６０ km

をキープして慎重に走っています。初心忘るべからず、常に平常心を保ち快

適に風を切っていきたいと思います。マナーの悪いドライバーには良く注意

をしています、逆切れされて文句を言われた事もありますが、私はいつも自

分を信じているので、これからも事故で死ぬ人を無くす為に呼びかけは行っ



ていこうと思います。本当にお世話になりました。  

○ 自分の欠点が良く分かりました。時間をかけて何度も練習する事が大事だと

思うのでまた参加したいと思いました。今日はありがとうございました。  

○ 三度目の参加でしたが、全く上達しておらずまだまだ走り込みが足りないと

感じました。次はきちんと自分のバイクなのでまた参加をしたいと思い、今

日できずに悔しい思いをしたのでもっと頑張ろうと思いました！！バイク

楽しい～！！ 

○ 以前から参加させて頂いていますが、ステップに体重を乗せる事の大切さリ

ーンインの大切さをやっと実感できる乗り方ができました。今回は幸いにも

人に教える機会があり、自分自身も大変勉強になりました。参加者の方から

も教えて頂き、指導員の方とは違う言い方でアドバイスをして頂きこちらの

方も勉強になりました。 

○ 暑い中一日中楽しめました。うまく出来たり、出来なかったり、やはりバイ

クはむずかしい。 

○ いつもはただ走るだけで何も考えていませんでしたが、パイロンに対してど

う回ったらいいのか、走行ライン目線に送り方等を詳しく教えていただき参

考になった。どうすれば安全に速く走れるかということの意識づけが出来た。

今後も機会があれば参加したい。 

○ 三度目の参加になりますが苦手な所を重点に指導してもらい、参加しなくて

は指摘してもらえない事が多くあり、仲間とのツーリングだけでは、向上出

来ないので、機会があればまた参加したいと考えています。 

○ 一か月ぶりの講習で久しぶりに単車で走った。今回はライン取りを重点に置

いた。やはり立ち上がりが良くない！！ライン取りにもっと余裕を持って、

ゆっくり回り、立ち上がりと同時に次の目標に直進できるようなライン取り

を行ってゆく様に注意して練習を行いたいと思う。  

○ 自由度が高く、自分の目的のことが出来る。 

 

 

 

 


